
Bericht zur Sitzung des Kirchengemeinderats St. Maria am 17.10.2023 

• Der Festausschuss berichtet, dass beim vergangenen Gemeindefest ein 
Überschuss von rund 513 € erzielt wurde. Der KGR war sich schnell einig, dass 
der Erlös für die Anschaffung einer Sitzbank für den Platz vor St. Maria 
verwendet werden soll. Wolfgang Reichhardt hatte dazu schon einen 
Vorschlag ausgearbeitet, der noch etwas abgeändert wird. 

• Wolfgang Reichhardt gab einen Rückblick auf die 60-Jahr-Feier in St. Michael. 
• Es war der Wunsch da, Schaukasten und Briefkästen vor St. Maria zu erneuern 

und einen anderen Standort zu suchen. Bei der Besichtigung war man sich 
weitestgehend einig, dass der Bisherige der beste Standort ist (geschützt unter 
Dach und gut sichtbar) und dass der Schaukasten nicht erneuert werden muss. 
Für die Briefkästen soll eine einheitliche Lösung am alten Standort gefunden 
werden. 

• Die anstehende Patoralvisitation wurde erläutert und diskutiert. Im Vorfeld 
wurde an die Mitglieder des KGR ein Vorschlag verschickt, der geprüft und 
gegebenenfalls ergänzt werden soll. 

• Ein weiterer Punkt waren Absprachen für anstehende Termine.  


